

Die wissenschaftliche Beschäftigung mit der Laokoongruppe

Die Bedeutung Christian Gottlob Heynes für die Archäologie des 18. Jahrhunderts

Die bis in die heutige Zeit strittige Diskussion um die Deutung, Datierung und Originalität dieser griechischen Statuengruppe nahm die Autorin zum Anlaß, um bis in die Anfänge der Laokoonforschung zurückzugehen. Dabei kam heraus, daß die Kritik des Göttinger Archäologen C.G. Heyne an den Untersuchungen des berühmten J.J. Winckelmann im ausgehenden 18. Jahrhundert bezogen auf den heutigen Forschungsstand kaum an Aktualität verloren hat. Besonderer Wert dieses Bandes liegt darüber hinaus in der umfangreichen Sammlung bibliographischer Raritäten vom 15. bis zum 19. Jahrhundert, die hier auszugsweise faksimiliert und reprinted wurden.

Diss. Bonn 1992.



VDG Weimar

2. Auflage 1995

Band 0

472 Seiten

60 Abbildungen

Buchausgabe (D): 20,00 €

ISBN: 978-3-929742-65-7

eBook (PDF): 20,00 €

Download: <http://dx.doi.org/10.1466/20061106.85>
